

## Pippi, Thomas, Annika und das außergewöhnliche Krocketspiel



An einem schönen Sommertag spielen Pippi, Thomas und Annika im Garten Krocket. Thomas nimmt den Schläger, holt weit aus und trifft den Ball mit voller Wucht. „Schaut her! Der Ball geht mitten ins Tor!“ Stattdessen landet dieser im Bach, der gleich hinter der Villa Kunterbunt in einen Wald fließt. Die Kinder beschließen in den Wald zu gehen, um den Ball zu holen. Sie sind gut drauf und wandern sofort los. Plötzlich nehmen die drei Kinder merkwürdige Geräusche wahr. Annika zuckt zusammen: „Ich hab` Angst!“ Pippi entgegnet: „Kommt, wir schauen nach, was da los ist!“ Zwischen den Bäumen erspähen die drei einen Fuchs, der eine Giraffe haut. Pippi stürmt auf die Streithansel zu: „Du schlimmer Fuchs! Bitte hau die Giraffe nicht!“ Der Fuchs kommt auf die Freunde zu und Thomas und Annika erschrecken fürchterlich! „Lasst uns schnell weglaufen!“, sagt Annika ängstlich. Doch die mutige Pippi bleibt ruhig: „Der Fuchs will sich entschuldigen. Schaut doch! Er macht sich ganz klein und zieht den Schwanz ein!“ „Oh ist das süß!“, meint Annika, „Können wir die Tiere mit nach Hause nehmen?“ Thomas und Pippi sind begeistert und schon wandern die fünf nach Hause. Auf halbem Weg sehen die Kinder den verloren geglaubten Ball, heben ihn auf und nehmen ihn mit! Zu Hause angekommen beschließen sie gemeinsam im Garten Krocket zu spielen. Mitten im Spiel wird die kunterbunte Mannschaft



von Frau Prusilius überrascht. Erschrocken ruft sie: „Oh nein! Eine Giraffe steht im Garten!“ Daraufhin hebt Pippi die Giraffe hoch und sagt: „Das ist unser neuer Gast!“ „Die Giraffe kann nicht in Pippis Garten wohnen. Ich hole sofort den Zirkusdirektor!“, meint Tante Prusilius und rennt Richtung Zirkuszelt. Wenig später kehrt Tante Prusilius mit dem Zirkusdirektor zurück. Der Zirkusdirektor freut sich und sagt: „Juhu, ich habe meine Giraffe wiedergefunden! Unsere Berta ist weggelaufen und ich habe sie schon überall gesucht. Vielen Dank ihr lieben Kinder!“ Pippi, Thomas und Annika freuen sich, dass die Giraffe wieder nach Hause gehen kann und umarmen sie zum Abschied. Giraffe und Fuchs sind sehr traurig. Die Tränen fließen über ihre Gesichter. Der Zirkusdirektor ist gerührt: „Kommt doch alle zu uns in den Zirkus. Ihr bekommt Karten für die erste Reihe und für den Fuchs natürlich auch.“ Nun sind die fünf Freunde wieder fröhlich und lachen miteinander. Pippi, Thomas, Annika und der Fuchs können es kaum erwarten in den Zirkus zu kommen.